武内小学校だより No.18 教育目標 「学校大すき、友だち大すき、ふるさと大すき 武内っ子」

大いちょう





☆ た 確かな学びを続ける子ども

☆ け 健康でたくましい子ども

☆ う 美しい心を育てる子ども

☆ ち チャレンジする子ども



朝は随分寒くなりました。いつものように校門坂の下で子ども達を迎えていると、「先生、とっても良い所を見つけたよ。」と1年生の女の子。「真っ赤なもみじがいっぱいなってた。」と教えてくれました。「葉っぱがなる」とは言わな

いけれど、紅葉の美しさに気をとめて、大発見を素直な言葉で

表現できる心の豊かさを感じました。白い息を吐きながら「校長先生、こたつ出した?うちは昨日出したよ♪」と話してくれた6年生の女の子も。校門坂での話題は、もう冬へまっしぐらといった感じです。▲







11月13日〔水曜〕に縄跳び大会を行いました。学年別の持久跳びでチャンピオンを決める個人跳び、3分間2ラウンドで跳んだ回数を競う、わんぱくグループ(異学年グループ)対抗の長縄跳びを行いました。

自 の結 おり ★個

白熱した競技 の結果は次のと おりです。

★個人の部優勝 1年 大宅れい

なさん、2年 山口ほのかさん、 3年 松尾りくさん、4年 山口 ののかさん、5年 南もえなさ ん、6年古賀ゆみこさん。

★グループの部優勝4班(24

1回)、準優勝5班 (220回)、3位 3班(217回)、 4位1班(214 回)でした。♪♪♪





お芋 をほりはした 1年生

11月13日 [水曜] 1年生は生活科で育てた学級園の芋掘

りをしました。20人で力を合わせてせっせと掘りました。大きなサツマイモを



掘り当て た子はニ ッコリ。 「さあ、

どうやって食べようかなぁ。」 **▲?▲?**





お手紙を持って来校

武内保育園年長児さん

11月13日 [水曜]、来年度入学予定の園児が、小学校の様子を尋ねるお手紙を持って来てくれました。ちょうど芋掘り中だった1年生が受け取りました。お尋ねの内容は"何時に給食食べるの?""休み時間は何して遊ぶの?"など様々。「おしえてください。」と言う園児に「ま



かせてください。」と、1年 生が力強く返 答しました。

丸ごと武雄給食の日

11月13日 [水曜] は、食材の全てが武雄 産で作られた"丸ごと武雄給食の日"でした。 献立は、"ごはん""アスパラくるくる""ちんげん 菜のおかか和え""だんご汁"でした。みんな感謝 して、おいしくいただきました。





市役所学校教育課から取材と説明に来てくださいまし

【5年生の教室にて】





11月21日 〔木曜〕 13:50~14:35に、児童が i Padを持ち帰って予習をした後で授業に臨む "反転授業"を公開します。教室は5年生と6年生です。現在、市内外の教育関係者等約100名の参加予定です。保護者や町民の皆様は、自由にご参観ください。